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(54) Title: IMPLANTABLE DEVICE

(54) Bezeichnung: IMPLANTIERBARE EINRICHTUNG

(57) Abstract: In an implantable device (1) to be used in the human
and/or animal body for occluding or partially occluding defect openings
(2), hollow Spaces, organ tracts, etc. or for creating a defined connecting
opening between walls, organs, hollow Spaces, etc., with a support
structure (17) which has a great length-to-width ratio along an axis (x) in
a primary shape and has a smaller length-to-width ratio along the axis (x)
in a secondary shape, and wherein the support structure (17) has proximal
and distal portions (10, 11) and is formed in the manner of a braid and/or
tissue and/or scrim and/or net, at least the portion (11) in the secondary
shape has a first subsidiary portion (14) facing outwards away from the
other portion (10) or facing the latter and, in order to form at least a
double ply, has a second subsidiary portion (13) first deploying from the
primary shape to the secondary shape and folded back in the direction of
the other portion (10) or inwards onto the first subsidiary portion (14).

(57) Zusammenfassung: Bei einer implantierbaren Einrichtung (1) zur
Verwendung im menschlichen und/oder tierischen Körper zum Verschluss
oder Teilverschluss von Defektöffnungen (2), Hohlräumen, Organwegen
etc. oder zum Schaffen einer definierten Verbindungsöffnung zwischen
Wandungen, Organen, Hohlräumen etc., mit einer Tragstruktur (17), die

in einer Primärform ein großes Verhältnis von Länge zu Querausdehnung entlang einer Achse (x) und in einer Sekundärform ein
kleineres Verhältnis von Länge zu Querausdehnung entlang der Achse (x) aufweist, wobei die Tragstruktur (17) einen proximalen
und einen distalen Abschnitt (10, 11) aufweist und nach Art eines Geflechts und/oder Gewebes und/oder Geleges und/oder Netzes
geformt ist, weist zumindest der eine Abschnitt (11) in der Sekundärform einen nach außen von dem anderen Abschnitt (10) weg
weisenden oder zu diesem weisenden ersten Teilabschnitt (14) und zum Bilden zumindest einer Doppellagigkeit einen sich als erster
aus der Primärform in die Sekundärform entfaltenden in Richtung zu dem anderen Abschnitt (10) oder nach innen auf den ersten
Teilabschnitt (14) zurückgefalteten zweiten Teilabschnitt (13) auf.
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A. CLASSIFICATION OF SUBJECT MATTER
INV. A61B17/00 A61F2/06
ADD. A61B19/00 A61B17/12

Accordlng to International Patent Classification (IPC) or to both national Classification and IPC

B. FIELOSSEARCHED

Minimum documentation searched (Classification System followed by Classification Symbols)
A61B A61F

Documentation searched other than mlnlmum documentation to the exteπt that such documents are Included in the fiekJs searched

Electronic data base consulted durlng the International search (name of data base and, where practlcal, search terms used)

EPO-Internal , WPI Data

C. DOCUMENTS CONSIDERED TO BE RELEVANT

Category* Citation of document, with indicatlon, where approprlate, of the relevant passages Relevant to Claim No

US 2006/058872 Al (SALAHIEH AMR [US] ET 1-4,7,8,
AL) 16 March 2006 (2006-03-16) 18-27,

32-37,
49-59

Paragraph [0109] - paragraph [0113]; 28-31,
figures 13A-13E 38,44-48

DE 103 02 447 Al (PFM PRODUKTE FUER DIE 1-27,

MEDIZIN [DE]) 29 JuIy 2004 (2004-07-29) 32-37,
cited in the application 39-43,

61,63-65
Paragraph [0063] - paragraph [0067]
paragraph [0077]
paragraph [0027]

US 2004/073155 A l (LAUFER MICHAEL D [US] 28-31
ET AL) 15 April 2004 (2004-04-15)
paragraph [0126] - paragraph [0140]

Further documents are Ilsted in the contlnuatlon of Box C. See patent famlly annex.

* Special categories of clted documents :
"T" later document published after the international filing date

or priorrty date and not In contllct wlth the application but
"A" document deflnlng the general State of the art which Is not cited to understand the princlple or theory underlying the

consldered to be of partlcular relevance invention
"E" earller document but published on or after the International "X" document of particular relevance; the clalmed invention

fillng date cannot be consldered novel or cannot be considered to
"L" document which maythrow doubtso π priority claim(s) or involve an inventlve Step when the document is taken alone

whlch Is clted to establlsh the publication date of another "Y" document of particular relevance; the claimed Invention
citation or other special reason (as speclfied) cannot be considered to Involve an inventive Step when the

"O" document referring to an oral disclosure, use, exhibltion or document is combined wlth one or more other such docu¬
other means ments, such combination being obvious to a person skilled

"P" document published prlor to the International filing date but in the art.

later than the prtority date clalmed "8" document member of the same patent family

Date of the actual completion of the international search Date ot mailing of the international search report

14 Jul i 2008 22/07/2008

Name and mailing address of the ISA/ Authorlzed offlcer
European Patent Office, P.B. 5818 Patentlaan 2
NL - 2260 HV Rijswijk

Tel. (+31-70) 340-2040, Tx. 3 1 651 epo nl,
Fax; (+31-70) 340-3016 Angel i , Markus

Foim PCT/ISA/21 0 (sβcoπd Sheet) (April 2006)
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Category* Cltation of document, wlth Indication, whβre appropriate, of the relevant passages Relevant to Claim No.

EP O 923 912 A (SCHNEIDER USA INC [US]) 38
23 June 1999 (1999-06-23)
Paragraph [0026] - paragraph [0031]

KR 2001 0084836 A (KANG SEONG GWON [KR]; 38
KIM EUN SANG [KR]; S & G BIOTECH INC [KR])
6 September 2001 (2001-09-06)
figures 1,4

US 6 149 665 A (GABBAY SHLOMO [US]) 44
2 1 November 2000 (2000-11-21)
col umn 4 , 1ine 48 - 1ine 53

US 2005/070992 Al (BOLDUC LEE [US] ET AL) 45-48
31 March 2005 (2005-03-31)
Paragraph [0041]

P ,X WO 2007/054117 A (OCCLUTECH GMBH [DE]) 9,61,
18 May 2007 (2007-05-18) 63-65
figure 17b
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Box No. II Observations where certain Claims were found unsearchable (Continuation of item 2 of first sheet)

This international search report has not been established m respect of certain claims under Article 17(2)(a) for the following reasons:

1. \Λ \ Claims Nos.: 74-.81.
because they relate to subject matter not required to be searched by this Authoπty, namely:

PCT RuIe 39.1 (iv) - method for treatment of the human or animal body by surgery.

Claims Nos.:
because they relate to parts of the international application that do not comply with the prescπbed requirements to such an
extent that no meanmgful international search can be carried out, specifically:

3. I I Claims Nos.:
because they are dependent claims and are not drafted in accordance with the second and third sentences of RuIe 6.4(a).

Box No. III Observations where unity of invention is lacking (Continuation of item 3 of first sheet)

This International Searching Authoπty found multiple inventions in this international application, as follows:

see the Supplemental Sheet

1. I I As all required additional search fees were timely paid by the applicant, this international search report Covers all searchable
claims.

2. I I As all searchable claims could be searched without effort justifying additional fees, this Authoπty did not invite payment of
additional fees.

3. l As only some of the required additional search fees were timely paid by the applicant, this international search report Covers
only those claims for which fees were paid, specifically claims Nos.:

1-65

4. No required additional search fees were timely paid by the applicant. Consequently, this international search report is
restπcted to the mvention first mentioned m the claims; it is covered by claims Nos.:

Remark on Protest | | The additional search fees were accompamed by the applicant's protest and, where apphcable, the
payment of a protest fee.

I I The additional search fees were accompamed by the applicant's protest but the apphcable protest
fee was not paid within the time hmit specified in the mvitation.

No protest accompamed the payment of additional search fees.

Form PCT/ISA/210 (continuation of first sheet (2)) (April 2005)
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Box No. IV Text of the abstract (Continuation of item 5 of the first sheet)

The International Searching Authority has found that the international application contains

multiple (groups of) inventions, as follows:

1. Claims 1-8, 10-27, 32-37, 49-60

Implantable device with a second subsidiary portion which is folded back, directed to different

ways of folding for reinforcing the device.

2. Claims 9, 61-65

Implantable device with a second subsidiary portion which is folded back, directed to different

embodiments of the unfolded portion for better anchoring.

3. Claims 28-31

Implantable device with a second subsidiary portion which is folded back, directed to a coating

of the device for the release of the active ingredient.

4. Claims 38-44

Implantable device with a second subsidiary portion which is folded back, directed to the tissue

structure of the device, in order to improve its material properties.

5. Claims 45-48

Implantable device with a second subsidiary portion which is folded back, directed to a marker

for visualizing the device.

6. Claims 66-73

Discharge System for an implantable device for improving the discharge of the device.

Form PCMS A/210 (continuation of first sheet (3)) (April 2005)
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A. KLASSIFIZIERUNG DES ANMELDUNGSGEGENSTANDES
INV. A61B17/00 A61F2/06
ADD. A61B19/00 A61B17/12

Nach der Internationalen Patentklassifikation (IPC) oder nach der nationalen Klassifikation und der IPC

B. RECHERCHIERTE GEBIETE

Recherchierter Mindestprufstoff (Klassifikationssystem und Klassifikationssymbole )

A61B A61F

Recherchierte, aber nicht zum Mindestprufstoff gehörende Veröffentlichungen, soweit diese unter die recherchierten Gebiete fallen

Während der internationalen Recherche konsultierte elektronische Datenbank (Name der Datenbank und evtl verwendete Suchbegrlffe)

EPO-Internal , WPI Data

C. ALS WESENTLICH ANGESEHENE UNTERLAGEN

Kategorie* Bezeichnung der Veröffentlichung, soweit erforderlich unter Angabe der in Betracht kommenden Teile Betr Anspruch Nr

US 2006/058872 Al (SALAHIEH AMR [US] ET 1-4,7,8,
AL) 16. März 2006 (2006-03-16) 18-27,

32-37,
49-59

Absatz [0109] - Absatz [0113]; Abbildungen 28-31,
13A-13E 38,44-48

DE 103 02 447 Al (PFM PRODUKTE FUER DIE 1-27,
MEDIZIN [DE]) 29. Juli 2004 (2004-07-29) 32-37,
in der Anmeldung erwähnt 39-43,

61,63-65
Absatz [0063] - Absatz [0067]
Absatz [0077]
Absatz [0027]

US 2004/073155 Al (LAUFER MICHAEL D [US] 28-31
ET AL) 15. April 2004 (2004-04-15)
Absatz [0126] - Absatz [0140]

-/~

Weitere Veröffentlichungen sind der Fortsetzung von Feld C zu entnehmen Siehe Anhang Patentfamilie

* Besondere Kategorien von angegebenen Veröffentlichungen 1 Spatere Veröffentlichung, die nach dem Internationalen Anmeldedatum
"A* Veröffentlichung, die den allgemeinen Stand der Technik definiert, oder dem Pπoritatsdatum veröffentlicht worden ist und mit der

aber nicht als besonders bedeutsam anzusehen ist Anmeldung nicht kollidiert sondern nur zum Verständnis des der
Erfindung zugrundeliegenden Prinzips oder der ihr zugrundeliegenden

"E" älteres Dokument, das |edoch erst am oder nach dem Internationalen Theorie angegeben ist
Anmeldedatum veröffentlicht worden ist " Veröffentlichung von besonderer Bedeutung, die beanspruchte Erfindung

"L" Veröffentlichung, die geeignet ist, einen Prioritätsanspruch zweifelhaft er¬ kann allein aufgrund dieser Veröffentlichung nicht als neu oder auf
scheinen zu lassen, oder durch die das Veroffentlichungsdatum einer erfinderischer Tätigkeit beruhend betrachtet werden
anderen Im Recherchenbericht genannten Veröffentlichung belegt werden " Veröffentlichung von besonderer Bedeutung, die beanspruchte Erfindung
soll oder die aus einem anderen besonderen Grund angegeben ist <w ιe kann nicht als auf erfinderischer Tätigkeit beruhend betrachtet
ausgeführt) werden wenn die Veröffentlichung mit einer oder mehreren anderen

"O' Veröffentlichung, die sich auf eine mundliche Offenbarung, Veröffentlichungen dieser Kategorie In Verbindung gebracht wird und
eine Benutzung eine Ausstellung oder andere Maßnahmen bezieht diese Verbindung für einen Fachmann naheliegend ist

"P' Veröffentlichung, die vor dem internationalen Anmeldedatum, aber nach
dem beanspruchten Prioritätsdatum veröffentlicht worden Ist " Veröffentlichung, die Mitglied derselben Patentfamilie ist

Datum des Abschlusses der internationalen Recherche Absendedatum des Internationalen Recherchenberichts

14 . Jul i 2008 22/07/2008

Name und Postanschrift der Internationalen Recherchenbehorde Bevollmächtigter Bediensteter
Europäisches Patentamt, P B 5818 Patentlaan 2
NL - 2280 HV Rijswljk
Tel {+31-70) 340-2040, Tx 3 1 651 epo nl,
Fax (+31-70) 340-3016 Angel i , Markus

Formblatt PCT/ISA/210 (Blatt 2) (April 2005)
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Kategorie* Bezeichnung der Veröffentlichung, soweit erforderlich unter Angabe der in Betracht kommenden Teile Betr. Anspruch Nr.

EP 0 923 912 A (SCHNEIDER USA INC [US]) 38
23. Juni 1999 (1999-06-23)
Absatz [0026] - Absatz [0031]

KR 2001 0084836 A (KANG SEONG GWON [KR]; 38
KIM EUN SANG [KR]; S & G BIOTECH INC [KR])
6 . September 2001 (2001-09-06)
Abbildungen 1,4

US 6 149 665 A «5ABBAY SHLOMO [US]) 44
21. November 2000 (2000-11-21)
Spalte 4 , Zeile 48 - Zeile 53

US 2005/070992 A l (BOLDUC LEE [US] ET AL) 45-48
31. März 2005 (2005-03-31)
Absatz [0041]

P ,X WO 2007/054117 A {OCCLUTECH GMBH [DE]) 9,61,
18. Mai 2007 (2007-05-18) 63-65
Abbildung 17b

Formblatt PCT/IS/V21 0 (Fortsetzung von Blatt 2) (April 2005)
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Feld Nr. Il Bemerkungen zu den Ansprüchen, die sich als nicht recherchierbar erwiesen haben (Fortsetzung von Punkt 2 auf Blatt 1)

Gemäß Artikel 17(2)a) wurde aus folgenden Gründen für bestimmte Ansprüche kein internationaler Recherchenbericht erstellt:

1. jjfj Ansprüche Nr. 7 4 -81
weil sie sich auf Gegenstände beziehen, zu deren Recherche diese Behörde nicht verpflichtet ist, nämlich

Regel 39 .1(iv) PCT - Verfahren zur chirurgischen Behandlung des menschlichen
oder tierischen Körpers

2. Ansprüche Nr.
weil sie sich auf Teile der internationalen Anmeldung beziehen, die den vorgeschriebenen Anforderungen so wenig entspre¬
chen, dass eine sinnvolle internationale Recherche nicht durchgeführt werden kann, nämlich

3. I j Ansprüche Nr.
weil es sich dabei um abhängige Ansprüche handelt, die nicht entsprechend Satz 2 und 3 der Regel 6.4 a) abgefasst sind.

Feld Nr. III Bemerkungen bei mangelnder Einheitlichkeit der Erfindung (Fortsetzung von Punkt 3 auf Blatt 1)

Diese Internationale Recherchenbehörde hat festgestellt, dass diese internationale Anmeldung mehrere Erfindungen enthält:

siehe Zusatzbl att

1. I I Da der Anmelder alle erforderlichen zusätzlichen Recherchengebühren rechtzeitig entrichtet hat, erstreckt sich dieser
— ' internationale Recherchenbericht auf alle recherchierbaren Ansprüche.

2 I I Da für alle recherchierbaren Ansprüche die Recherche ohne einen Arbeitsaufwand durchgeführt werden konnte, der
' ' zusätzliche Recherchengebühr gerechtfertigt hätte, hat die Behörde nicht zur Zahlung solcher Gebühren aufgefordert.

3 . I y I Da der Anmelder nur einige der erforderlichen zusätzlichen Recherchengebühren rechtzeitig entrichtet hat, erstreckt sich
"-"—' dieser internationale Recherchenbericht nur auf die Ansprüche, für die Gebühren entrichtet worden sind, nämlich auf die

Ansprüche Nr.

1-65

Der Anmelder hat die erforderlichen zusätzlichen Recherchengebühren nicht rechtzeitig entrichtet. Dieser internationale
Recherchenbericht beschränkt sich daher auf die in den Ansprüchen zuerst erwähnte Erfindung; diese ist In folgenden
Ansprüchen erfasst:

Bemerkungen hinsichtlich Der Anmelder hat die zusätzlichen Recherchengebühren unter Widerspruch entrichtet und die
eines Widerspruchs gegebenenfalls erforderliche Widerspruchsgebühr gezahlt.

1Die zusätzlichen Recherchengebühren wurden vom Anmelder unter Widerspruch gezahlt,
jedoch wurde die entsprechende Widerspruchsgebühr nicht innerhalb der in der
Aufforderung angegebenen Frist entrichtet.

JX I Die Zahlung der zusätzlicher Recherchengebühren erfolgte ohne Widerspruch.

Formblatt PCT/ISA/210 (Fortsetzung von Blatt 1 (2)) (April 2005)
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WEITERE ANGABEN PCT/ISA/ 210

Die internationale Recherchenbehörde hat festgestellt, dass diese

internationale Anmeldung mehrere (Gruppen von) Erfindungen enthält,
nämlich:

1 . Ansprüche: 1-8,10-27,32-37,49-60

Implantierbare Einrichtung mit zurückgefalteten zweiten

Teilabschnitt, gerichtet auf verschiedene Faltungsformen zur

Verstärkung der Einrichtung.

2 . Ansprüche: 9,61-65

Implantierbare Einrichtung mit zurückgefalteten zweiten

Teilabschnitt, gerichtet auf verschiedene Ausführungen des

nichtgefalteten Abschnitts zur besseren Verankerung.

3 . Ansprüche: 28-31

Implantierbare Einrichtung mit zurückgefalteten zweiten

Teilabschnitt, gerichtet auf eine Beschichtung der

Einrichtung zur W irkstoff frei gäbe .

4 . Ansprüche: 38-44

Implantierbare Einrichtung mit zurückgefalteten zweiten

Teilabschnitt, gerichtet auf die Gewebestruktur der

Einrichtung zur Verbesserung dessen Material beschaffenheit.

5 . Ansprüche: 45-48

Implantierbare Einrichtung mit zurückgefalteten zweiten

Teilabschnitt, gerichtet auf einen Marker zum Sichtbarmachen

der Einrichtung

6 . Ansprüche: 66-73

Abwurf System für eine implantierbare Einrichtung zu dessen

verbesserten Abwerfen.
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US 2004073155 Al 15-04-2004 KEINE
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